



'Elección de candidato de Alianza será democrática'

El candidato o candidata presidencial de la Alianza Va por México saldrá de un método abierto y democrático, donde será la sociedad quien lo defina, por lo que podrá ser priista, panista, perredista o incluso sin partido.

Los dirigentes nacionales del PRI y del PAN, Alejandro Moreno Cárdenas y Marko Cortés, afirmaron que el 26 de junio anunciarán claramente el método, donde se contempla la participación activa de la población nacional. "Vamos a buscar que la sociedad participe y que la sociedad sea definitiva en quién es el candidato o candidata porque el objetivo es ganar la Presidencia de la República", explicó Marko Cortés.

En un principio se estableció que sería el PAN el encargado de definir al candidato presidencial de la Alianza, luego de que el PRI llevó mano en la selección de candidatos a la gubernatura en Coahuila y Edomex, sin embargo, ahora el método será abierto y por lo mismo el registro de aspirantes.

"Todo aquel ciudadano de bien que quiera encabezar este proyecto se apunte, se registre, evidentemente habrá un proceso en el que se irá determinando por competitividad, por encuestas, por respaldo de la sociedad, y después, por una forma en la cual activamente queremos involucrar a la sociedad, que determinaremos el candidato, va a ser un proceso inédito, va a ser la primera vez que un partido político como lo es Acción Nacional y en este caso la Coalición Va por México, defina un candidato presidencial de una forma tan social, tan legitimada, tan incluyente para que genere la competitividad suficiente y poder ir, con toda la fuerza, a ganar la Presidencia de la República", dijo el dirigente panista.

Alejandro Moreno dijo que el 26 de junio se anunciará el método, donde está abierta la posibilidad de que el candidato venga de la sociedad o de los partidos que conforman la alianza. "El próximo 26 de junio anunciaremos el método en el que habremos de coincidir todos los partidos políticos integrantes de la alianza, con la participación amplia de la sociedad civil, para construir un método abierto, participativo y equitativo que nos permita impulsar una candidatura, mujer u hombre, la más competitiva, para que encabece el proyecto, la alternativa".

https://www.reforma.com/eleccion-de-candidato-de-alianza-sera-democratica/ar2620873?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional